

Einsatzbereit und engagiert

Thorsten Giertz leitet Bödiker Oberschule Haselünne

Von Helmut Diers

HASELÜNNE. Nach Beendigung der Probezeit konnte die Bödiker Oberschule Haselünne jetzt ihren neuen Schulleiter, Thorsten Giertz, offiziell willkommen heißen. Regierungsschuldirektorin Maria Duisen händigte ihm die Ernennungsurkunde zum Oberschulrektor aus.

Duisen bezeichnete Giertz als einen „offenen und engagierten Kollegen, der seinen Unterrichts- und Erziehungsauftrag mit hohem Verantwortungsgefühl wahrnehme. Der in Ratingen geborene Rheinländer, der dort 1995 sein Abitur abgelegt habe, sei bereit, „Gewohntes infrage zu stellen und innovative Entwicklungen anzudenken“. In Richtung Schulträger und Schule meinte sie: „Sie haben einen einsatzbereiten engagierten Schulleiter bekommen, der sich tatkräftig seinen neuen Aufgaben stellt. Nutzen Sie seine Stärken!“



Die Glückwünsche der Stadt sprach Werner Schräer (l.) Thorsten Giertz aus.

Foto: Helmut Diers

Dem neuen Amtsinhaber, der 2001 seine Diplomprüfung in katholischer Theologie bestand und 2005 an der Uni Vechta sein 1. Staatsexamen für das Lehramt an Grund-, Haupt- und Realschulen bestand, wünschte Duisen „stets Stehvermögen, Weitblick, Gelassenheit und eine überzeugende Ausstrahlung“. Im Februar 2007 legte Giertz sein 2. Staatsexamen in Meppen ab. Im Februar 2013 wurde er Konrektor an der Bödiker Oberschule.

„In Ihrer Zeit hier ist schon viel bewegt worden. Die Uhren sind für die Oberschule heute richtig gestellt worden“, überbrachte Bürgermeister Werner Schräer die Grüße von Rat und Verwaltung. „Sie sind menschlich hervorragend, fachlich optimal. Wir wissen im Rathaus, an der Oberschule läuft es rund“. Den Schülern gab er mit auf den Weg: „Pflegt den Oberschulrektor gut, erhaltet ihn jung und werdet mit ihm älter.“

Giertz' Stellvertreterin Carmen Skowasch hielt dem neuen Schulleiter in humorvoller Art einen Spiegel vor, zeigte ihm aber auch, wie wertschätzend die Kollegen ihn sehen. Für die Schulen der Stadt sprach Grundschuldirektorin Maria Weßling-Wiewel (Paulusschule) Giertz das Willkommen aus und riet ihm: „Bewahre Deinen Humor!“

Die Segenswünsche der katholischen Kirchengemeinde übermittelte Pfarrer Johannes Bartke, der „viel Freude beim Meistern des Alltags“ wünschte. Christian Voß, Vorsitzender des Fördervereins der Bödiker Oberschule, unterstrich, dass man „noch viel gemeinsam für die Schüler auf den Weg bringen“ wolle. Das nächste große Ziel sei die Schaffung eines Soccerfeldes.

Die Grüße der niederländischen Partnerstadt Elburg übermittelte Henk van Dijkhuizen, Vorsitzender des Bürgerkomitees.